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「夢をかたちに」

第十七回　卓話例会 白河ロータリークラブ 会長エレクト 有我弘様

★ 来訪者紹介　　　　　　小林 一好会長

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　第一週　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介 　 小林 一好会長

★ 結婚祝い

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ .幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 本日の卓話.. . . .。白河ＲＣ 会長エレクト 有我弘様

★ 謝辞　　　　　　 小林 一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告

★ 点鐘

白河ロータリークラブより、

会長エレクトの有我様と

幹事予定者の山本さんです。

それから次年度理事予定者の、

小崎さんと田村さんです。

点鐘風景

来訪者紹介

★ 結婚祝い 代表挨拶：小島一男会員
当時結婚式の式場といいますと、出先で行う方法と自宅で行う方法がありました。私は、あえて自宅で行いました。

お互いの家を行き来して、結婚式が終わったのは12時頃だった事を覚えています。

夫婦2人で、これからも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。



★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

菊香る11月3日、行田市政59周年式典が文化の日に教育文化センター「みらい」にて行われ、

多くの方々・団体の表彰が行われました。その中で当クラブの坂本研一会員が学校歯科医として表彰されました。

おめでとうございます。また、「その他とくに表彰に値する方・団体」と致しまして、小説「のぼうの城」の著者

和田竜様が忍城を全国に広めたと言う事で、受賞されました。行田市長の心の思いを痛感致しました。

行田サミットの事業がだいぶ具体化してきましたので、現状報告をさせて頂きます。

日時：　　　　　　　　 2009年5月4日　12時30分より開会

会場：　　　　　　　　 第一部「みらい」

形式：　　　　　　　　 「パネルディスカッション」

パネラー：　　　　　　白河市長・桑名市長・行田市長

コメンテーター：　　 松平殿様

コーディネーター：　大正大学の塚田先生

記念講演「のぼうの城」の著者　和田竜先生（決定です）

第二部と致しまして、アドバンテストクラブハウスにて夕食会

第三部は、火祭り見学会（火祭り実行委員会の協力にて）

行田市側も協力的でして、官同士の動きも始まっております。

この事業を行うには、多くのメンバーの協力が必要です。皆様是非ご協力をお願い致します。

今月はロータリー財団月間です。寄付を受け、それに基づきロータリークラブと地区を通じて実施される、

人道的・教育的・ポリオプラスのプログラムで支援のために資金を支給する非営利法人で、

その使命はロータリアンが健康状態を改善してあげ教育への支援を高め貧困を救済する事を通じて世界理解親善・

平和を達成出来るようにする事です。

私の年度、皆様より財団・米山に対して深いご理解を頂き何名かの善意の寄付を頂きまして

ご協力に感謝申し上げます。

次回例会は、地区米山奨学部門委員長の西澤孝夫様が奨学生、千潔（ウケシ）様と卓話に

来ますので、より深いご理解と再確認をお願い致します。

本日は白河ロータリークラブの皆様ようこそ行田へお越し下さいました。心より歓迎致します。

去る9月16日の交換卓話で、過分なるご接待を頂きました事を、ここに改めまして、御礼申し上げます。

この後の有我会長エレクトの「日本の国技 大相撲」のお話を、楽しみにしております。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。先週は例会後に14名の奥様方に参加して頂きケーキ作り講習会

とお食事会をさせて頂きました。今昌学園は設備の整った素晴らしい学校でした。

お世話頂きました諸貫会員大変お世話になりありがとうございました。

本日、姉妹クラブであります白河ロータリークラブより有我会長エレクトをはじめ

田村様山本様小崎様の4名の皆様にお越し頂いております。

4名の皆様、ようこそ行田へ。9月16日の白河での交換卓話では大変お世話になり

ありがとうございました。有我会長エレクトにおかれましては、この後

「日本の国技大相撲」と題しまして、卓話を頂戴致します。

有我会長エレクト、宜しくお願い致します。

普段事務局より出欠の案内を出した時は必ずお返事をお願いいします。

万が一返事がない時は、欠席扱いとなります。

11月定例理事会が開催されました。承認事項を、報告致します。

１）11月、12月プログラムが承認されました。FAX等にてご連絡致します。

２）12月4日に開催されます、小学生劇場が承認されました。例会扱いです。

３）会長ノミニーとして、蔭山会員が指名されました。



★「ロータリーの友」読み処紹介　渡邉榮一会員 ★本日の卓話　講師紹介　小林一好会長

内山会員の代理として、申し上げます。

今月号は、ロータリーの財団月間でもありますので、

大変詳しく載っております。どうぞ、ご覧になって下さい。

有我様は、56歳の方です。趣味は大相撲観戦等々。

今日はこの大相撲に関して、卓話をして頂きます。

有我様、どうぞ宜しくお願い致します。

★ 本日の卓話..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .白河ロータリークラブ　会長エレクト　有我弘様

テーマ 「日本の国技・大相撲」

皆様こんにちわ。次年度会長を仰せつかりました有我です。どうぞ宜しくお願い致します。

さて、では今日同行してくれた白河ロータリークラブのメンバーの紹介を致します。

次年度、白河ロータリークラブで初めての女性幹事の、山本さんです。

そして次年度理事を頼んである、小崎さんと田村さんです。宜しくお願いします。

今日は質問形式で、卓話をさせて頂きたいと思います。

問１）今月始まる九州場所の番付です。幕内に42人の力士がいます。

.. . . . . . .このうち外国人力士は何人いると思いますか。

.. . . . . . .また学生相撲（高校相撲含む）相撲経験は何人いると思いますか。

問２）今場所、現在大相撲の部屋数と、親方の人数は何人いると思いますか。

問３）相撲協会に残るためには”年寄株”を購入しなければなりません。

,, , . , , , ,相場は、どのくらいだと思いますか。

問４）相撲協会に入門する為、同郷の力士が2人同じ夜汽車で上京しました。

.. . . . . . .そしてA部屋、B部屋の力士が、2人とも順調に出世し、今場所はA部屋の力士は十両西14枚目で

.. . . . . . .千秋楽まで11勝3敗最後の一番は同じ夜汽車で上京した力士となりました。B部屋に入門した力士は

.. . . . . . .幕下東筆頭で3勝3敗です。勝ち越せば来場所、新十両確実です。

.. . . . . . .貴方がA部屋の力士ならば、無気力相撲をとりますかとりませんか。

問５）幕下15枚目格で7戦全勝で優勝しました。相撲協会の内規では幕下15枚目まで全勝優勝した力士は

.. . . . . . .新十両になれる決まりです。貴方が理事長であるならば、この力士を新十両に推挙しますかしませんか。

.. . . . . . .～～～以下略～～～

白河ＲＣ 会長エレクト 有我弘様 卓話風景



★ 謝辞　　　　　　　　小林一好会長

有我会長エレクト、本日は相撲に関して

詳しいお話をありがとうございました。

★ にこにこ報告..... . . . . . . .古沢勇治委員長 ★ 出席状況報告　植田信男委員長

第2088回例会　　2008年11月6日 本日の出席者　29名　　本日の出席率　51.5％でした。

● 白河RC
有我会長エレクト

お世話様です。「横断幕」ちょっとはずかしいです。

● 山本次年度幹事 行田RCの皆様今日は！本日も明るく元気にお迎え頂きましてありがとうございます。
白河RCとの友情が深まりますことお喜び申し上げます。

● 小崎次年度理事 本日はお世話になります。

● 田村次年度理事 本日はお世話になります。又白河RCの50周年記念式典に多数でおいで頂きまして
ありがとうございます。

● 小林会長 白河RCの皆様ようこそ行田へ来て頂きました。有我会長エレクト、卓話ありがとうございます。
深まる行田の秋を体感して頂きたいと思います。

● 小椋幹事 白河RCの皆様ようこそ行田へ！有我会長エレクト卓話宜しくお願いします。

● 小池(英）会員 白河RCの皆さん、ようこそいらっしゃいました。心から歓迎いたします。

● 石塚会員 白河RCの皆様　遠路ごくろう様です。心から歓迎申し上げます。

● 石塚会員 行田RCの皆様にお世話になり、日台青年交流会に参加させて頂いた｠岐阜の孫が、
JR東海への入社が決定いたしました。

● 中島会員
冬の気配が感じられる昨今ですが、風邪など引かれぬよう充分にご留意を！　
白河よりようこそお出で下されました。

● 冨田会員 白河RC有我様をはじめ、ロータリアンの皆様　本日はご苦労様です。心より歓迎申し上げます。

● 小沢会員 白河RCの皆様　本日はようこそ！　例会終了後 「栗田美術館」へご案内いたします。
素晴らしい作品が沢山あります。

● 諸貫会員 結婚記念の月です！！！

● 黒渕会員 白河ロータリーの皆様 ようこそ！有我様 卓話ありがとうございます。

● 以下同文
（順不同）　

山本会員、渡辺会員、武笠会員、大谷会員、小池(利）会員、清水(治）会員
小島会員、福島会員　山田会員、武田会員、持田会員、田山会員、
境野会員、蔭山会員、武井会員、大野会員、古沢（勇）会員

● 合計　47,000円

.★ 点鐘




